

Castelsarrasin : Jean-de-Prades déjà dans les starting-blocks pour la rentrée



Éducation, Castelsarrasin, Tarn-et-Garonne

Publié le 15/07/2021 à 05:13 , mis à jour à 07:36

Le lycée Jean-de-Prades se prépare déjà pour la rentrée 2021. À peine le baccalauréat terminé, les professeurs et l'administration mettent en œuvre l'élaboration de nouveaux projets pour accueillir les élèves du secondaire.

"Avant que nous partions en vacances, il faut encore s'occuper de la rentrée. Avec les professeurs nous mettons en place des nouveautés pour septembre. Tout d'abord, les entrants au lycée participeront à des ateliers pour faciliter l'adaptation à la vie dans le secondaire. Ils auront notamment des visites détaillées de l'établissement, des ateliers afin d'apprendre à se servir des outils numériques et de l'ordinateur de la région", annonce Valérie Charpin, la proviseur du lycée Jean-de-Prades, à Castelsarrasin. Elle poursuit : "Grâce à ces ateliers nous voulons aussi faire monter un sentiment d'appartenance pour les nouveaux élèves". Le corps enseignant ne prépare pas seulement la rentrée, il entame déjà l'analyse des résultats des examens pour préparer la session de l'année prochaine. "Comme il s'agit de la première session du baccalauréat réformé, nous avons dû nous adapter nous pencher sur l'amélioration des méthodes d'éducation. De ce fait, nous avons décidé de nous focaliser sur l'entraînement au grand oral, pour cela les professeurs augmenteront la quantité d'exercices en classe. Les élèves auront également accès à des tutoriels et à des vidéos pour les aider dans la préparation de l'épreuve", informe la proviseuse.

L'établissement secondaire décide également de porter plus d'intérêt à la préparation des projets professionnels de ses élèves mais aussi d'augmenter l'accès à la culture pour tous. "Les nouveaux lycéens auront des entretiens individuels afin de réfléchir sur leur orientation. Nous voulons les préparer au mieux pour la sortie du lycée. Nous mettons également en place le parcours avenir qui

concerne tous les élèves allant de la seconde à la terminale. Le projet se concentre sur quelques axes principaux. Tout d'abord la préparation au monde professionnel, puis l'élaboration d'un projet d'orientation cohérent et enfin de l'information sur l'enseignement supérieur par des forums, des rencontres ou encore des expositions. Tout ceci permet d'accentuer la connaissance de soi", explique Valérie Charpin. Cette dernière de conclure : "Enfin un projet culturel avec de la danse, de l'art et l'approfondissement de langues est envisagé afin d'offrir la possibilité à chacun de ressortir avec un certain capital culturel".

Baccalauréat : retour sur le millésime 2021

"Nous sommes très fiers et satisfaits de nos élèves cette année, malgré les difficultés d'organisation et sanitaire nous comptons 98,1 % de réussite au bac général et 96,7 % en filière technologique, 58 % d'entre eux ont notamment obtenu une mention. Nous sommes d'autant plus fiers de nos filières professionnelles qui eux ont dû passer toutes les épreuves sur table. Sur sept parcours professionnels, nous avons 100 % de réussite à cinq d'entre eux. Le bac pro commerce et bac pro accueil relation aux clients et usagers rencontrent respectueusement 96,6 % et 78,6 % de réussite", explique Valérie Charpin proviseur du lycée Jean de Prades. Il semble bien qu'au sein de l'établissement les élèves ne se soient pas découragés par les événements de l'année. Au vu des résultats le lycée castelsarrasinois peut se féliciter d'avoir poursuivi son éducation par-delà la crise. "Tous les élèves n'ayant pas eu le concours sont directement admis en redoublement chez nous pour retenter l'année prochaine. Cependant, nous les contactons avant la fermeture du lycée afin de savoir ce qu'ils veulent faire, par exemple une élève que nous avons appelée ce matin a décidé de commencer à travailler. Nous respectons les choix de nos élèves et veillons à ce que la suite se passe correctement", insiste la chef d'établissement. C'est sur ces bons résultats que le lycée ferme ses portes à l'année scolaire 2020-2021.



Kenza K.